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Protokoll der ordentlichen Jahresversammlung vom 26. April 2018 um 
19.15 Uhr im Gymnasium Kirschgarten in Basel 
 
 
Anwesend:  Hr. Philipp Stäubli (PS) 
   Hr. Thomas Suter (TS) 
   Fr. Suzanne Lang (SL)  

Fr. Erika Veltin (EV) 
Fr. Melanie Mülhaupt (ehemals Stubenvoll) (MM) 

 
Entschuldigt:  Hr. Urs Bachmann (UB) 
 
Gast:    Hr. Jürg Bauer (JB), Rektor GKG  
 
 
 
 
 
 
1. Begrüssung und Genehmigung der Traktandenliste GV 2018 
 
PS heisst alle Anwesenden willkommen und dankt dem Chor, unter der Leitung von 
Frau Elke Adams für den musikalischen Auftakt zur Jahresversammlung. Ein weiterer 
Dank geht auch an die Präsentationen des Projektes Bal de Bâle / Gymnasiasten 
Ball Basel, GKGresearch und Quint Verein Cerisier. 
 
Die Traktandenliste wird ohne Ergänzungen und Änderungen genehmigt. 
 
 
2. Bericht des Präsidenten für das Vereinsjahr 2017 
 
Das Feedback zur  letztjährigen Jahresversammlung mit Rundgang durch das neu 
sanierte Schulhaus war sehr positiv.  
 
Im Rahmen des Herbstanlasses durften wir eine interessante Führung geniessen: 
Wir waren im Herbst in der  neu erstellten Elefantenanlage im Zolli.  
 
Der Vorstand hat sich vier Mal  zu einer Kommissionssitzung im vergangenen Jahr 
getroffen. Im letzten Jahr hat die Gesellschaft wie gewohnt den Maturfeier-Apéro 
gestellt, einen Beitrag an den GKG Jahresbericht in der Broschüre geleistet sowie 
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das Studienheim, in Form eines Donatorenbeitrages, unterstützt. Ein 
ausserordentlicher Betrag wurde als Defizitgarantie für den Chor gesprochen.  
 
Auch in den vergangenen Jahren sind leider einige Leute von uns gegangen. Die 
Namen werden mitgeteilt und die Anwesenden der Versammlung erheben sich für 
eine Gedenkminute. 
 
 
3. Kassabericht 
 
TS präsentiert die Jahresrechnung 2017. Die Einnahmen aus Zinsertrag, 
Mitgliederbeiträgen lebenslänglich und jährlich und Auflösung der Rückstellung der 
lebenslänglichen Beiträgen belaufen sich auf CHF 11‘637.70 und die Ausgaben 
(Donatorenbeitrag Studienheim, Unterstützung GKG, Auslagen Jahresversammlung, 
Herbstanlass Zolli, Büromaterial Couvert, PC/Bank-Gebühren, Vorstandsessen und 
Rückstellung lebenslänglicher Beiträge) belaufen sich auf CHF 10‘352.15. Es 
resultiert ein Gewinn von CHF 1‘285.55.  
 
Das Vermögen der Gesellschaft beträgt per 31. Dezember 2017 auf dem BKB-Konto 
CHF 38‘552.30, auf dem Postkonto CHF 5‘049.01 und auf dem Postsparkonto 
CHF 15‘039.30. Dies ergibt einen Vermögensstand von gesamthaft CHF 58‘640.61. 
Die Vermögenszunahme beträgt CHF 156.43. 
 
Die Gesellschaft der Ehemaligen hat rund 1‘500  Mitglieder. Es sind im letzten Jahr 7 
neue lebenslängliche Mitglieder beigetreten. TS bedankt sich für die zahlreichen 
Spenden, welche ab CHF 50.00 mit einer Karte verdankt werden. 
 
Mit dem Newsletter informieren wir unsere Gesellschaft mit Aktuellem.  
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4. Revisorenbericht 
 
Der Revisorenbericht wird von den Revisoren vorgetragen. Frau Dunja Schäfer hat 
zusammen mit Herrn Daniel Rickenbacher die Jahresrechnung 2017geprüft. 
 
Es sei anzumerken, dass die Mitgliederbeiträge seit Jahren unverändert seien und zu 
prüfen, ob eine Erhöhung erfolgen soll.  
 
Die Revisoren beantragen die Genehmigung der Jahresrechnung 2017. Der 
Revisionsbericht wird einstimmig genehmigt und dem Kassier per Akklamation die 
Décharge erteilt. 
 
PS stellt den Antrag der Revisoren zur Diskussion in die Runde. TS könnte sich 
allenfalls vorstellen, dass der jährliche Mitgliederbeitrag auf 50.00 CHF und der 
lebenslängliche Mitgliederbeitrag auf 300.00 CHF erhöht würden. Der Vorstand 
macht sich Gedanken und unterbereitet der Gesellschaft an der nächsten 
Jahresversammlung einen Vorschlag.  
 
 
5. Bericht des Rektors 
 
JB  spricht dem Vorstand ein Lob für die Zusammenarbeit und das Engagements für 
die Schule aus. Insbesondere geht ein grosser Dank an Frau Doris Peier für ihre 
wertvolle Arbeit für die Gesellschaft. 
 
Weiter wird hervorgehoben, dass man sehr stolz ist auf die hiesige Schülerschaft. 
Eine Vielzahl von Schülerinnen und Schülern widmen sich mit Herzblut der Vielfalt 
von schulinternen Projekten. Dies wiederspiegelt sich in den diversen vorgetragenen 
Präsentation an der heutigen Jahresversammlung. 
 
 
6. Varia (Jubiläumsanlass Herbst 2018) 
 
An dieser Stelle ein kleiner Hinweis: auf der Webseite der Ehemaligen besteht die 
Möglichkeit, sich für den Newsletter einzutragen. 
 
Melanie Mülhaupt, ehemals Stubenvoll, möchte für nächstes Jahr den Austritt aus 
dem Vorstand geben. Sie denkt, dass an ihrer Stelle eine jüngere Person das Amt 
übernehmen könnte, welche eine nähere Distanz zur Schule mitbringt. So wie es 
aussieht, hat EV bereits eine junge Anwärterin. 
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Die nächste Jahresversammlung wird am 11. April 2019 stattfinden. Für Ideen ist der 
Vorstand offen. 
 
Ein anwesendes Mitglied meldet sich spontan mit einem interessanten Vorschlag für 
die nächste Jahresversammlung: Vortrag zu China, Indochina, mit dem 
Hintergedanken der Elektronik. PS dankt für den Input und versichert, dass man 
diesen bei der Planung der nächsten Jahresversammlung berücksichtigen wird. Für 
den Vorstand ist es bei der Gestaltung des Anlasses wichtig, dass man den 
eingeschlagenen Kurs – Themen mit Bezug zur Schule – gerne beibehalten möchte, 
falls sich eine spannende Option auftut. 
 
PS dankt den Anwesenden, schliesst die Jahresversammlung und lädt zum Apéro  in 
der Mensa ein.  
 
 
Schluss der Jahresversammlung 19.35 Uhr 
 
 
Gesellschaft der Ehemaligen des GKG 
 
Präsident        
 
 
    
Philipp Stäubli      
 

Hd


